



EFA Support Fund

The EFA has the aim to support fistball nations and regions, where the fistball-sport is not so densely incorporated. For this reason, a funding program for at least 3 consecutive years is initiated starting in January 2023. In total 2400 € are supposed to be distributed. Two programs are supported each year with at least 500€ and 300€. The funds are just an orientation. Options are the development of a youth training program, organization of a tournament, trainer education courses, etc. The following order of priority is taken into consideration to give the bid:

"Small Fistball Nation" (4) > Youth (3) > Coach education/referee education (2) > Other purposes (1).

Whereby equality work and the aspect of sustainability (sporting/social/ecological) can each increase the score by 1.

The second program (300€) is preferably supported with fistballs.

Applications must be submitted to the Secretary General in writing by the end of February (for the first time by 28.02.2023) as a project description with a budget and the realization must be carried out within one year. The decision will be made every march in the EFA board meeting. Funded projects must write a report with photos afterwards to support further promotion and document the success. All fistball clubs from the European member associations as well as associations/regions themselves that are part of the EFA can apply.

EFA-Unterstützungsfonds

Die EFA hat sich zum Ziel gesetzt, Faustballnationen und Regionen zu unterstützen, in denen der Faustball-Sport nicht so stark vertreten ist. Aus diesem Grund wird ab Januar 2023 ein Förderprogramm für mindestens 3 aufeinanderfolgende Jahre aufgelegt. Insgesamt sollen 2400 € verteilt werden. Jedes Jahr werden zwei Programme mit mindestens 500€ und 300€ unterstützt. Die Unterstützungsbeträge sind Richtbeträge. In Frage kommen die Entwicklung eines Nachwuchstrainingsbetriebs, die Organisation eines Turniers, Trainerausbildungslehrgänge, etc. Bei der Vergabe wird die folgende Bewertungsmatrix berücksichtigt:

"Kleine Faustball-Nation" (4) > Jugend (3) > Trainerausbildung/Schiedsrichterausbildung (2) > Andere Zwecke (1)

Wobei Gleichstellungsarbeit und der Aspekt der Nachhaltigkeit (sportlich/sozial/ökologisch) die Punktzahl um jeweils 1 erhöhen können.

Das zweite Programm (300€) wird vorzugsweise mit Faustbällen unterstützt.

Die Anträge müssen jeweils bis Ende Februar (erstmalig zum 28.02.2023) beim Generalsekretär schriftlich als Projektbeschreibung mit einem Budget eingereicht werden und die Realisierung muss innerhalb eines Jahres ausgeführt werden. Die Entscheidung wird jeweils im März auf der EFA-Präsidiumssitzung getroffen. Geförderte Projekte müssen nach Ende einen Bericht mit Fotos verfassen, um die weitere Förderung zu unterstützen und den Erfolg zu dokumentieren. Bewerben können sich alle Faustballvereine aus den europäischen Mitgliedsverbänden sowie Verbände/Regionen selbst, die Teil der EFA sind.